## 株式会社シマノ 島野喜三 最高顧問ご逝去を悼み

会 長 斧 隆夫

私どもの大阪府自転車競技連盟で名誉会長として永く就任頂いてくださっていた、 島野喜三 様が7月3日にご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。

島野名誉会長には、大阪車連を物心両面で長くご支援いただき、そのご尽力のおかげ で安定した活動を継続できてまいりました。

50年前にシマノレーシングチームを創設されることにより、国内の競技力をアップさせ、世界で活躍する選手を輩出されてきただけに止まらず、日本最大の自転車競技大会シマノ鈴鹿ロードレースを開催され、日本のサイクルスポーツファンの拡大と普及に多大な貢献をされてきました。

また、UCI 国際大会ツアー・オブ・ジャパンをさらに周知させるため、街の中心で開催できるように UCI 会長を招き大会を招致推進いただきました。特に印象に残っているのは、シンガポール出張中だったにもかかわらず、直接 UCI 会長にお電話され、今の堺ステージを実現されたことです。

大企業の偉大なトップでありながら、私どもの願いに耳を傾けてくださり、林 辰夫副会長とともにお会いしたときには「順調に行ってるか」と常に連盟のことを気に掛けてくださっていました。 私たちは名誉会長の自転車競技への熱く強い思いのおかげで今日まで安心して連盟の運営に携わってこれたことに感謝し、これからもいただいたご支援に報いることを肝に銘じ、名誉会長のご意思を引き継き、更に邁進して行かねばと決意を新たにしてまいります。

末筆になりましたが、ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。